

☆ニヤンドゥティ講座・講演会開催☆



大阪から『千森麻由先生』にお越しいただき、『ニヤンドゥティ』という南米パラグアイの伝統工芸の、カラフルなモチーフ作りを体験しました。

それぞれ個性溢れる作品が完成し、楽しく充実した1日になりました！！

翌日には、講演会『世界はカラフルに満ちている』も開催され、千森先生の体験談など、貴重なお話を聞かせていただきました！！

↑ニヤンドゥティ体験後に千森先生と一緒に記念撮影



→完成後、キレイに並べてもらったみんなの作品たち！好きな色合わせで、思い思いの作品作りを楽しませていただきました！



あいにくの天気でしたが 講演会の様子
たくさんの方が参加して下さいました！



そうめんパーティー

暑すぎる日が続くなか、涼を求めて流しそうめんパーティーをしました！色とりどりの具材をのせて、気持ちだけでも涼しく楽しく夏バテ対策！少しはリフレッシュできたかな？！



←メンバーさんからいただいた島原素麺。とっても美味しかったです！



8月のイベントは、レザークラフト、ものづくり、調理実習などを予定しています（詳細についてはお問合せください）

★居場所の利用時間は 13時～17時です（土日祝日・お盆・年末年始はお休み）

インスタ
やってます
覗いてみてね



AZUMAPLATZ